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Anfrage 

Herr Dr. Kord-Henning Uber 
FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Wirtschaftsförderung 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Auf der Internetseite der Stadt Eisenach ist zu lesen: 
„Wirtschaftsförderung wird in der Stadt Eisenach und der Wartburgregion groß geschrieben, denn sie 
ist der Motor für die strukturelle und wirtschaftliche Entwicklung.“ 
 
Seitens der FDP–Fraktion wurden in den letzten 7 Jahren zahlreiche Anträge und Anfragen zur 
Wirtschaftsförderung eingereicht. 
Letztlich wurde ein gemeinsamer Änderungsantrag von Linken und Grünen zum Antrag der FDP vom 
Stadtrat am 24.06.2011 beschlossen, in dem die Oberbürgermeisterin beauftragt wird, jährlich einen 
Bericht der Wirtschaftsförderung vorzulegen. 
Auch beschloss der Stadtrat im ersten und in weiteren HSK`s auf Empfehlung der 
Oberbürgermeisterin, ein Wirtschaftsförderkonzept zu erarbeiten und dem Stadtrat bis zum 31. 
Dezember des Jahres, in dem der Beschluss gefasst wurde, vorzulegen. 
Zur Umsetzung dieses Beschlusses wurden in den Haushalten 2017 und 2018 25.000 € für die externe 
Vergabe der Erarbeitung eingestellt. 
Auf Anfrage der SPD vom 10.12.2019 antwortete die Oberbürgermeisterin: 
„Im Ausschuss für Wirtschaft, Kultur und Tourismus im Januar 2020 soll das 
Wirtschaftsförderkonzept beraten werden.“ 
 
Zusammenfassend ist festzustellen, dass es weder einen jährlichen Bericht der Wirtschaftsförderung 
gab (nur 2013 und 2017), noch die für Januar 2020 zugesagte Beratung im zuständigen Ausschuss. 
Auch gab es 2015 letztmalig einen Zwischenbericht zur regionalwirtschaftlichen Analyse. 
Nach Aussage des Dezernenten, Herrn Wachtmeister, befindet sich die Wirtschaftsförderung der 
Stadt Eisenach in der Umstrukturierung.  
 
 
II. Fragestellung 

 
1. Wird es entsprechend des Stadtratsbeschlusses vom 24.06.2011 einen Bericht zur 

Wirtschaftsförderung für die Jahre 2019 und 2020 geben? 
 

2. Wann wird die für Januar 2020 zugesagte Beratung zum Wirtschaftsförderkonzept erfolgen? 
 
 

3. Wie ist der Sachstand der Umstrukturierung der Wirtschaftsförderung bzw. welche Maßnahmen 
zur Umstrukturierung sind angedacht? 
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4. In welcher Weise wird der zuständige Ausschuss/ der Stadtrat in die Schritte und Ziele der 

Umstrukturierung der Wirtschaftsförderung eingebunden?  
 
 
 
Herr Dr. Kord-Henning Uber 
FDP-Stadtratsfraktion 
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